

Mercedes-Benz Werk Mannheim fördert Berufsausbildungszentrum in Burkina Faso

Seit Dezember 2011 haben die Daimler-Mitarbeiter die Möglichkeit, den Cent-Betrag ihrer monatlichen Netto-Entgeltauszahlung zu spenden und jeder gespendete Cent wird vom Unternehmen verdoppelt. Erstmals unterstützen die Mitarbeiter des Mercedes-Benz-Werk Mannheim mit „Pro-Cent“ ein internationales Projekt: den Ausbau eines Berufsausbildungszentrums in Burkina Faso. Mit der Fördersumme in Höhe von 14 000 Euro zu Gunsten FOCUS e.V. Viernheim wird der Bau einer Lagerhalle für das Ausbildungszentrum in Satonévri finanziert.

Dieser Betrag stammt aus dem Pro-Cent-Budget des Werks Mannheim. In Summe konnten bereits 13 regionale Projekte von den Mannheimer Mitarbeitern gefördert werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



ProCent Scheckübergabe im Mercedes-Benz Werk Mannheim. V.l.n.r.: Klaus Eberle, Abteilungsleiter Personal Werk Mannheim, Dr. Theo Kempf, Vorstand Focus e.V., Gunther Weidner, ProCent-Antragssteller, Manfred Weidner, Vorstand Focus e.V. und Stefan Ress, für ProCent verantwortlicher Betriebsrat am Standort Mannheim.
